

## Mobilfunk-Experte Laubscher:

# „5G führt zu Chromosomen-Schäden und Krebs“

Am 28. August 2024 wurde unser [Mobilfunk-Experte Daniel Laubscher](#) von AUF1 um Stellungnahme zu den neusten Entwicklungen in der Schweiz gebeten.

Denn kürzlich wurde bekannt: Die Schweizer Regulierungsbehörde will offenbar noch keine höheren Mobilfunkfrequenzen wie 6G. Die Kantone hatten vor Experimenten mit der Gesundheit von Menschen gewarnt.

Der Schweizer Raumplaner und Mobilfunk-Experte Daniel Laubscher hatte zuvor mit dem „Schweizerischen Verein WIR“ zahlreiche baupolizeiliche Anzeigen gegen 5G-Antennen eingereicht. Doch wie ist der plötzliche Sinneswandel der Behörden zu bewerten? Und wie unterscheidet sich 6G von der 5G-Strahlung?



## Weiterführende Informationen

- Der Dokumentarfilm: [Das digitale Dilemma](#) (jetzt auch in Französisch und Englisch)
- [ATHEM3-Studie](#): Bewertung von oxidativem Stress und genetischer Instabilität (Mobilfunk)
- [Infos über das Thema 5G, Elektrosmog und Aktionen](#) des Schweizerischen Verein WIR



Die Auswirkungen von 5G auf die Gesundheit bestreitet nicht einmal der Bund



Schweizerischer Verein WIR  
Associatio suisse WIR  
Associazione Svizzera WIR  
Swiss Association WIR

Daniel Laubscher bei AUF1: 5G führt zu Chromosomen-Schäden und Krebs

# Das digitale Dilemma

**Schweizer Filmpremiere**

**Dokumentarfilm über den  
Einfluss digitaler Medien  
auf unser Leben**

**Daniel Laubscher**  
Architekt und Raumplaner, Büren, Schweiz

**Christian Oesch**  
Präsident Verein WIR, Schweiz

A film strip graphic on the left side of the poster.

## Das digitale Dilemma - Dokumentarfilm